



「ふたば」

令和3年 9月1日号

「夢がつながる 学びのエリア」

板橋五小・板橋十小・板橋二中

2学期 始業式

校長 大沼文雄

本日、「2学期始業式」を迎えました。夏休み中、「新型コロナウイルス感染症」がさらに拡大して、緊急事態宣言の期間が延長された中での学校再開です。保護者の皆様には、引き続き本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、この夏休み中には「東京オリンピック・パラリンピック2020」が開催されました。実施の有無等に関しての様々な意見があり、児童・生徒の観戦についても様々な異なる対応があり混乱を感じました。板橋区では、児童・生徒の安心と安全を最優先するという観点から、「学校観戦」が中止されました。児童・生徒が直接観戦して「世界水準の本物」に触れる経験や、これまでに取り組んできたオリンピック・パラリンピック学習を実際に体感することができなかつたことは、大変残念でした。しかし、テレビ画面を中心に伝わってくる映像からは、競技に取り組む「アスリートの情熱」、「勝負の厳しさ」が十分に伝わってきました。日本が獲得したメダルの数が大きく取り上げられていますが、本校生徒には、競技中のアスリートの表情や競技後のコメント等から「自分も、～を頑張ろう！」という気持ちをもつ大きなきっかけとなったことと思います。

例えば、卓球混合ダブルス準々決勝では水谷選手・伊藤選手ペアが大差でマッチポイントを握られながらも大逆転勝利を収めた試合からは、「最後まで諦めない強い気持ち」の大切さを再認識しました。女子バスケットボールの選手からは、「日々の練習の大切さ」が強く伝わってきました。また、今回は生徒と同年代の選手や出演者の活躍が目立ちました。スケートボードの西矢選手や開選手の大活躍には大きな刺激を受けた生徒が多いことだと感じています。パラリンピック開会式では、「片翼の小さな飛行機の物語」という演出において13歳の和合さんが主人公を見事に演じていました。和合さんは、開会式のコンセプト「We Have Wings」の「Wings(翼)」に、「勇気」という気持ちを込めて演じていたそうです。彼女の演技から「勇気」を強く感じていた方が多かつたのではないのでしょうか。本校生徒には、今後の生活において勇気をもって様々なことにチャレンジしてもらいたいと考えています。

本日から始まる2学期は、これまで以上の感染症拡大の中での学校生活となります。すでに9月6日の「連合陸上競技会」の中止、9月10日からの9年生「修学旅行」も中止となりました(3月に代替行事を検討中)。日々の授業でも様々な制約のある中での取組となります。生徒の取組には、引き続き我慢を強いることが多々あります。保護者の皆様には、学校の取組に一層のご理解とご協力をくださいますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

今後の主な予定

定期考査Ⅱ 9/29~30

9月1日(水)	2学期始業式 避難訓練	9月21日(火)	貧血・生活習慣病予防検診(7年生・他)
3日(金)	9年生領域別診断テスト(①~⑤) 専門・中央委員会	22日(水)	第3期学力向上推進週間(始) モアレ検査
6日(月)	全校朝礼	23日(木)	秋分の日
9日(木)	児童・生徒の学力向上を図るための調査(9年生)	24日(金)	生徒会役員選挙
10日(金)	児童・生徒の学力向上を図るための調査(8年生)	27日(月)	生徒会朝礼
13日(月)	児童・生徒の学力向上を図るための調査(7年生)	29日(水)	定期考査Ⅱ(国語・理科・英語)
18日(土)	土曜授業プラン④(公開なし) 次年度新入生学校説明会 (9:30~10:20 体育館にて)	30日(木)	定期考査Ⅱ(社会・数学) セーフティ教室 第3期学力向上推進週間(終)
20日(月)	敬老の日	10月1日(金)	都民の日(授業はありません)

学校の様子

第3回コミュニティ・スクール委員会 8月26日(木) 15:00～

今年度3回目となるコミュニティ・スクール委員会を開催しました。「コロナ禍における学校の取組」については、タブレットを活用して授業を「オンライン配信」する取組については、学校の現状と課題についてご説明させていただき、委員の皆様から「工夫の仕方や新たなアイデア」をいただきました。可能な限り取り入れていきたいと考えています。また、来年度導入予定の「新標準服」について、エンブレム等のデザイン検討を行いました。今後は、委員の代表の方に細部を検討していただく予定です。感染状況が悪化している中でしたが、開催にご協力くださり、貴重なご意見を多数いただきまして、誠にありがとうございました。

PTA役員との交流会 8月26日(木) 11:00～

コミュニティ・スクール委員会の同日午前中に、PTA役員の皆様と「意見交換会」を開きました。話題の中心は、「コロナ禍における学校生活の取組」です。特に「行事の中止」に伴って代替案を検討している点と授業を「オンライン配信」する取組について、直接お話を伺うことで、保護者の皆様のお思いがより一層強く感じられました。「PTA運営委員会」を開催できない状況が続いていますが、「意見交換会」は定期的に開催していくことにしました。役員の皆様、引き続きよろしくお願いたします。

今回、学校からの「悩み」として「新型コロナウイルス感染症における連絡状況」についてお話しさせていただきました。夏休み前の学校便りにも掲載したのですが、夏休み中もなかなかご家庭からの連絡がスムーズではなく、対応に苦慮した場面がありました。新型コロナウイルス感染症の状況が悪化している現在、2学期以降の学校生活における「ご家庭からの連絡」に不安があることをお伝えしました。役員の皆様には趣旨をご理解いただき、早速「PTAからの発信」として連絡文書を作成していただきました(上)。本日、お子様を通じて配布させていただいております。ぜひ、ご確認いただきまして、ご理解とご協力を改めてよろしくお願いいたします。

学校連絡の徹底をお願いします

感染者・濃厚接触者以外でも、下部のどの項目でも必ず学校に連絡をして保護者が知らせる。もしくは陽性の感染が広がるまで生徒は学校を休んでください。また学校や小中学生の発症経路がある場合は同様にしてください。学校を休んでも欠席扱いにはなりません。

- 同居家族の誰かが体調不良。
- 同居家族の誰かがPCR検査を受けることになった。
- 熱がない症状が出ていないけど急激にPCR検査を受ける。
- 知り合いが陽性だったため急激にPCR検査を受ける。
- 陽性になったと連絡していない家族が陽性になったのでPCR検査を受ける。
- 定期的にPCR検査を受けている。

必ず学校に連絡！受けてからではなく受ける前です！

新橋第二中学校電話番号：03-3956-6121
休日・夜間：第二中学校保健対策専用メールアドレス：h2j2-sh@ptanet.jp

結果が陽性 → すぐに学校に伝えてください。保健所・学校の指示に従い出席停止です。

体調回復または結果が陰性 → 学校に連絡。学校の判断で登校可能です。症状が回復した場合は必ずご連絡下さい。

もし濃厚接触者になってしまったら...
感染者と最後に接触があった日の翌日から14日間は登校できません。
※14日経過後、学校にご連絡の上、登校可能となります。

なぜPCR検査を受ける前に連絡しなければいけない?

結果が陽性だった場合

PCR検査を受ける前に連絡していただくことで、学校からPCR検査の結果を速に把握し、濃厚接触者を特定し、保健所から保健所へ連絡が入ります。

PCR検査を受けるまでには、検査結果が出るまでの間に、必ず連絡が来るようにしてください。

必ず連絡が来るようにしてください。

必ず連絡が来るようにしてください。

STOP! 感染拡大

保護者の皆様

「2学期の教育活動について」(板橋区教育委員会ホームページより抜粋)

2学期以降、「学校として十分な感染防止策を講じたうえで、教育活動を実施していきます。その上で、次の対応につきましてご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

◎ 体調不良時の対応について

生徒については、同居の家族からの感染が大部分を占めている状況です。2学期に向けて、ご家族の皆様への感染対策に十分ご留意いただくよう、お願いします。生徒はもとより、同居の家族が体調不良の場合にも、登校は見合わせていただくようお願いいたします。なお、教育委員会では、学校の安全のため、教職員に対しても同様に感染対策の徹底を指示し、同居家族も含めた体調不良時の出勤制限を実施します。

◎ 教育活動について

- ・新型コロナウイルス感染症の不安や、体調不良により登校しない場合は、出席停止扱いとなり欠席とはなりません。また、学校においては、登校しない生徒については一人一台端末を活用し、オンラインで授業の様子を配信します。
- ・中学校の部活動は、十分な感染対策を講じたうえで実施できるものとします。ただし、活動時間は週当たり7時間を上限とします。